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Наша цель – сформулировать образ ( идею)  
и найти правильные визуальные средства 

для его трансляции.

Макет, вероятно, пытается быть 
строгим, торжественным и 
монументальным, но на самом деле 
дизайн кажется холодным, 
дистанцированным для такого 
«тактильного бизнеса» и too much 
«громким». 

На данной странице 
используется 4 шрифта в пяти 
размерах и двух цветах. Это 
слишком много, создается 
ощущение беспорядка.

Видя заголовок «22 успешных года», 
я не понимаю о чем со мной 
собираются говорить, тк я  - клиент.  
Но перечитав его еще раз , я думаю, 
что речь пойдет об истории 
создания компании…

Это звучит, как задача в 
ежедневнике ☺. Во 
внешних коммуникациях не 
рекомендуется 
использовать слова: 
Презентация, Итоги.
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2020 год стал уникальным, пандемия внесла коррективы в жизнь людей всего 
мира.  С одной стороны, безусловно, это время кризиса, с другой – время 

возможностей.

В этих условиях команда «МЕГАМИКС» научилась быстро перестраиваться и 
взаимозаменять  друг друга, работать в цифровой среде, лучше чувствовать друг друга 

и лучше понимать,  как быстро реагировать на постоянно изменяющиеся 
обстоятельства,

включая любую неожиданную коммуникацию со стороны клиента.

За 2020 год мы сделали большой прорыв в лабораторном сервисе. NIR-
аналитика  и другие решения используются нами в полном объеме. В 2021 
году планируем  продолжать и углублять эти наработки. Увеличим число 

специалистов по продажам.
Учтем и закрепим позитивный опыт удаленной работы непроизводственного 
менеджмента,  который позволил нам сократить часть затрат без снижения 

эффективности и управляемости.

Для нас задача номер один – продолжать расти по объемам выпуска премиксов,  
специальных продуктов и доле рынка. В первую очередь – в сегменте КРС, во 

вторую –  в свиноводстве, если говорить о темпах. Если говорить о задачах с точки 
зрения выручки,  то здесь в полной мере все будет зависеть от доллара, учитывая 

его огромную долю
в себестоимости продукта. Минимум роста должен быть на уровне 10% в 
объемном  выражении, то есть в готовой продукции, а также по рублевой 

выручке.

Спасибо вам, партнеры, за доверие.
Ради вас мы стабильно развиваемся уже 22 года.

2020 ГОД: ВЫЗОВЫ И ВОЗМОЖНОСТИ

Здесь должен быть рассказ о 22 годах успеха, если ссылаться на название. И 
это очень большой объем текста.

Всегда визуализируем продукт, а не 
недвижимость, если только это не наш 

бизнес.

Если это не отчетное собрание, то своими задачами делимся в 
cover –виде, без употребления этого существительного. Внешний 
пользователь не понимает для чего ему ваши задачи и это сразу 
начинает его нервировать ☺.



март, 
2021

22 г о 
да  на
рынк е

1
н а учно- 

иссле доват ельский  центр 

7 
0

действ ующих 
дистрибьют оров 

> 3 0 
%
к ормовог о  

рынка 

> 6 0 
0то р г овых  т очек 
про даж 

2 3 
0
клиент ов 

3
заво да 

(2 премиксных
и 1 комбикормовый)

увеличили прибыль на 
20%

произвели более 100 млн. т  
российских комбикормов

увеличили долю 
рынка  в сегменте 
КРС на 10%
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Вот сюда лучше поставить 
текст в 1-2 предложения  о 
2020м, сделав отдельной 
страницей с заголовком 
«2020: Вызовы и 
Возможности»

Последовательность страниц  - нелогична.



ИСПЫТАТЕЛЬНЫЕ ЛАБОРАТОРИИ
В ВОЛГОГРАДЕ И ТЕРБУНАХ АККРЕДИТОВАНЫ
В «ААЦ "АНАЛИТИКА"» ПО МЕЖДУНАРОДНОМУ  
СТАНДАРТУ ISO 17025 И ПО РОССИЙСКОМУ  
СТАНДАРТУ ГОСТ 17025 . ПРОТОКОЛЫ,  
ВЫДАННЫЕ ЛАБОРАТОРИЯМИ, ПРИЗНАЮТСЯ
В 43 СТРАНАХ МИРА.

ИСПЫТАТЕЛЬНАЯ ЛАБОРАТОРИЯ
В ВОЛГОГРАДЕ ЯВЛЯЕТСЯ 
АРБИТРАЖНОЙ  ЛАБОРАТОРИЕЙ 
ФИРМЫ BASF
ПО КОНТРОЛЮ АКТИВНОСТИ  
ФЕРМЕНТОВ.

ИСПЫТАТЕЛЬНАЯ ЛАБОРАТОРИЯ
В ТЕРБУНАХ ЯВЛЯЕТСЯ СЕРЕБРЯНЫМ  
ПАРТНЕРОМ АМЕРИКАНСКОЙ КОМПАНИИ  
DAIRY ONE, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩЕЙ
NIR КОНТРОЛЬ ОБЪЕМИСТЫХ 
(ГРУБЫХ )  КОРМОВ ДЛЯ КРС.

АНАЛИТИЧЕСКИЙ ЦЕНТР 
«МЕГАМИКС»:  ОСОБЫЙ КОНТРОЛЬ 

КАЧЕСТВА СЫРЬЯ  И ГОТОВОЙ 
ПРОДУКЦИИ
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Если Аналитический центр - это одно из 
достижений, то нужно сделать историческую 
справку, тк он выносится на отдельный слайд. 
Иначе, инфо выбивается из общей концепции.  
Если нет, то достаточно обозначить его 
деятельность инфографиками– без вынесения на 
отдельную страницу.

Какую последовательность мы пытаемся показать 
цикличностью? Если это не последовательность, а 
акценты, то нужно выбрать другую форму 
инфографика,  не цикличность.

Рекомендуется не использовать 
заглавные буквы, если необходимо 
читать текст, а не заголовок.



ПРОДУКТЫ 2020 
ГОДА
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В планах на 2021 год регистрация 7 кормовых 
добавок  для всех видов сельскохозяйственных 

животных.
Расширение научной базы по 

птицеводству,  свиноводству и молочному 
скотоводству.

ОБЩИЙ ОБЪЕМ ПРОДАЖ
> 2 ТЫС.ТОНН

ПРОИЗВЕДЕНО
> 700 ТОНН

7 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫХДОБАВОК ДЛЯ 
КРС

5 СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫХ  
ДОБАВОК ДЛЯ ПТИЦЫ И 
СВИНЕЙ

ВИТАМИН Е
ПОД ТОРГОВОЙ  

МАРКОЙ 

ИННОВИТ

2021 ГОД
создание не только 

премиксов,  но и кормовых 

добавок,  полноценных 

продуктов
для решения проблем 

клиентов

2019 ГОД
создание 

адресных  

премиксов и 

БВМК

Продукты, которые что?
Речь идет о главных продуктах компании? Или речь идет о продуктах, 
которые принесли максимальную прибыль? Или речь обо всей «линейке» 
продуктов, или, о той ее части, которая выпускалась только в 2020г? Либо 
это новые продукты, которые только появились в 2020 году?  Во внешней 
коммуникации инфо должна быть понятна внешнему пользователю. Она 
должна быть прочитана с первого раза правильно.



info@megamix.ru

+7 (8442) 97-97-97

https://www.megami
x.ru/

ТЕХНОЛОГИИ Б УДУЩЕГ О

У любой и каждой коммуникации есть цель. На текущий момент не понятно, в чем 
цель этого буклета?
Что, кому и для чего мы хотим рассказать…Какие выводы должен сделать из нашего 
рассказа прочитавший и к каким действиям нужно его побудить?

Прямо сейчас, нет понимания, зачем мне сообщили все, что мне сообщили ☺. 
Отклик не должен быть : Ну, Ок.

Если цель данного буклета – показать масштаб компании, ее долгую историю, ее 
традиции, ее путь , то необходимо сосредоточиться на исторической справке.

Если цель – рассказать о наших успехах, достижениях, то нужно определить, какие из 
наших успехов будут важны для клиента и как они помогут принять решение о 
сотрудничестве.
Клиенту не интересно количество заводов и лабораторий, ему интересно, что он 
получает от взаимодействия с ними.

Если мы хотим рассказать о бренде, то необходимо сделать акцент на образе и 
наших ценностях, которые важны и разделяемы с адресатом. Рассказать о 
масштабных проектах, планах, предложить присоединиться к нам в режиме keep in 
touch 

Исходя из рода деятельности компании, ее продукции, ее позиционирования – все 
коммуникации оптимальнее оформлять в одном из двух стилей:
 -  швейцарском: строгая красивая типографика, чистые линии, понятные идеи и 
инфографики.
 -   новый Эко: с использованием «плавных, живых» линий и фигур и типографикой – 
как акцентом.

И еще: любая коммуникация не должна закрывать более 2-х гештальтов, иначе 
высоки риски получить скролл - эффект.


